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Aos cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e quatorze, às quinze horas e trinta minutos, 1 

na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho Universitário – 2 

CONSUNI da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do 3 

Reitor José de Arimatea de Matos. Estiveram presentes os Conselheiros representantes 4 

docentes: Alan Martins de Oliveira, Alexsandro Pereira Lima, Ana Tereza de Abreu Lima, 5 

Augusto Carlos Pavão, Carmelindo Rodrigues da Silva, Daniel Faustino Lacerda de 6 

Souza, Edna Lúcia da Rocha Linhares, Felipe de Azevedo Silva Ribeiro, Francisco 7 

Edcarlos Alves Leite, José Domingues Fontenele Neto, Joselito Medeiros de Freitas 8 

Cavalcante, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, Moacir Franco de Oliveira, Odacir 9 

Almeida Neves, Paulo César Moura da Silva, Roberto Vieira Pordeus, Rui Sales Junior, 10 

Valdenize Lopes do Nascimento e Francisco Franciné Maia Junior; os representantes 11 

discentes: Caio Henrique Fernandes Vanderlei, Gabriela Oliveira de Souza e Michael 12 

Segundo Sena; os representantes técnico-administrativos: Francimar Honorato dos Santos 13 

e Júlio César Rodrigues de Sousa; e os representantes da comunidade: Edilson Gonzaga 14 

de Souza Júnior e Lemuel Rodrigues da Silva. Conselheiros com faltas justificadas: 15 

representantes docentes João Liberalino Filho e Marcela Carvalho Martins Amaral; e 16 

representante técnico-administrativo Thiago Henrique Gomes Duarte Marques. PAUTA: 17 

Primeiro ponto: Homologação do resultado final do Concurso Público para Professor Efetivo 18 

regido pelo Edital número quinze de dois mil e quatorze, conforme Memorando Eletrônico 19 

número setenta e nove de dois mil e quatorze, da Comissão Permanente de Processo Seletivo 20 

– CPPS; Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre Edital de abertura de Concurso 21 

Público para Professor Efetivo, encaminhado por meio do Memorando Eletrônico número 22 

oitenta e dois de dois mil e quatorze, da CPPS; Terceiro ponto: Criação de Comissão para 23 

realizar a eleição para Coordenador e Vice Coordenador do curso de Engenharia Civil do 24 

Câmpus Angicos, conforme Memorando Eletrônico número noventa e três de dois mil e 25 

quatorze, do Departamento de Ciências Exatas, Tecnológicas e Humanas – DCETH; Quarto 26 

ponto: Apreciação e deliberação sobre minuta de Resolução que altera a Resolução do 27 

CONSUNI número cinco de dois mil e doze, que dispõe sobre a criação da Coordenação Geral 28 

de Ação Afirmativa, Diversidade e Inclusão Social da UFERSA, conforme Memorando 29 

Eletrônico número doze de dois mil e quatorze, da Coordenação Geral de Ação Afirmativa, 30 

Diversidade e Inclusão Social – CAADIS; Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre 31 

minuta de Emenda Regimental e minuta de Resolução que tratam de aproveitamento de 32 

estudos no âmbito da UFERSA, encaminhadas por meio do Memorando Eletrônico número 33 

vinte e nove de dois mil e quatorze, da Pró-Reitoria de Graduação – PROGRAD. Tendo 34 
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constatado quórum legal, o Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos declarou 35 

aberta a reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em discussão. O Conselheiro Michael 36 

Segundo Sena propôs a retirada do quinto ponto da pauta, argumentando que a deliberação 37 

sobre aproveitamento de estudos era de competência do Conselho de Ensino, Pesquisa e 38 

Extensão – CONSEPE, e não do CONSUNI. O Conselheiro Augusto Carlos Pavão falou que 39 

o próprio CONSUNI decidiu que deliberaria sobre a Emenda regimental que trata deste 40 

assunto, concomitantemente com a resolução. Seguiram-se discussões sobre a proposta de 41 

retirada de ponto. O Conselheiro Augusto Carlos Pavão propôs então que se deliberasse no 42 

quinto ponto apenas sobre a Emenda regimental, matéria de competência do CONSUNI. O 43 

Conselheiro Michael Segundo Sena retirou sua proposta. A pauta foi votada e aprovada por 44 

unanimidade, com a alteração do quinto ponto, que passou a ser escrito da seguinte forma: 45 

Apreciação e deliberação sobre minuta de Emenda Regimental que trata de aproveitamento de 46 

estudos no âmbito da UFERSA. PRIMEIRO PONTO. O Presidente do Conselho José de 47 

Arimatea de Matos deu início às discussões sobre a homologação do resultado final do 48 

Concurso Público para Professor Efetivo regido pelo Edital número quinze de dois mil e 49 

quatorze. A Conselheira Ana Tereza de Abreu Lima, como membro da CPPS, apresentou 50 

uma correção no resultado da disciplina “Educação (Câmpus Angicos)”: o candidato Alex 51 

Sandro Coitinho Sant’Ana havia sido classificado em primeiro lugar e o candidato Magnus José 52 

Barros Gonzaga havia sido classificado em segundo lugar. Não havendo mais discussões, o 53 

resultado do concurso, com a alteração apresentada pela Conselheira Ana Tereza de Abreu 54 

Lima, foi votado e homologado por unanimidade. SEGUNDO PONTO. O Presidente do 55 

Conselho José de Arimatea de Matos deu início à deliberação sobre Edital de abertura de 56 

Concurso Público para Professor Efetivo. Seguem descritas as propostas de alteração 57 

aprovadas. No quadro de vagas, a Conselheira Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira 58 

propôs o seguinte perfil para a disciplina “Administração e Empreendedorismo – Câmpus 59 

Caraúbas”: “Graduação em Administração com Mestrado”. Na redação do item um, ponto, um, 60 

o Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos propôs suprimir a frase “tendo a 61 

Graduação como exigência mínima de titulação”. Para o item um, ponto, três, o Conselheiro 62 

Roberto Vieira Pordeus propôs a seguinte redação: “Serão consideradas para análise das 63 

áreas afins a Tabela de Áreas de Conhecimento da Coordenação de Aperfeiçoamento de 64 

Pessoal de Nível Superior (CAPES), a Tabela de Áreas do Conhecimento do Conselho 65 

Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico (CNPq) e as áreas de cobertura 66 

previstas pelos Conselhos profissionais”. Encerradas as discussões, o Edital, com as 67 

alterações aprovadas, foi posto em votação e aprovado por vinte e seis votos favoráveis, sendo 68 

registrada uma abstenção. TERCEIRO PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea 69 

de Matos deu início à deliberação sobre a criação de Comissão para realizar a eleição para 70 

Coordenador e Vice Coordenador do curso de Engenharia Civil do Câmpus Angicos. Durante 71 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

as discussões, foram indicados e aprovados por unanimidade os seguintes nomes para compor 72 

a Comissão: Representantes docentes - Marcilene Vieira da Nóbrega (Presidente), Aerson 73 

Moreira Barreto (membro titular) e Marcus Vinícius Sousa Rodrigues (membro suplente); 74 

Representante discente - Anderson Reis da Silva (membro titular). QUARTO PONTO. O 75 

Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos deu início à deliberação sobre a minuta 76 

de Resolução que altera a Resolução do CONSUNI número cinco de dois mil e doze. Explicou 77 

que esta Resolução visava incluir representações da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas e de 78 

cada câmpus fora da sede na composição da CAADIS. A Conselheira Ana Tereza de Abreu 79 

Lima propôs suprimir a frase “visando o estudo para a adoção de políticas afirmativas, de 80 

acessibilidade e de inclusão social na Universidade Federal Rural do Semi-Árido” da 81 

consideração constante no início da Resolução. Não havendo outras propostas, a Resolução, 82 

com a alteração sugerida, foi votada e aprovada por unanimidade. QUINTO PONTO. O 83 

Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos deu início à deliberação sobre a minuta 84 

de Emenda Regimental que trata de aproveitamento de estudos no âmbito da UFERSA. O 85 

Conselheiro Augusto Carlos Pavão explicou que esta emenda suprimia todos os textos que 86 

tratavam de aproveitamento de estudos no Regimento, a fim de que este assunto fosse 87 

regulamentado por uma resolução. Durante as discussões, a Conselheira Valdenize Lopes do 88 

Nascimento propôs a seguinte redação para o Artigo terceiro: “Esta Emenda entra em vigor 89 

em trinta dias, contados a partir desta data”. O Conselheiro Augusto Carlos Pavão propôs 90 

manter a redação original deste Artigo, que citava o prazo de quarenta e cinco dias para o 91 

documento entrar em vigor. A proposta do Conselheiro Augusto Carlos Pavão foi aprovada por 92 

dezesseis votos favoráveis, a proposta da Conselheira Valdenize Lopes do Nascimento obteve 93 

seis votos favoráveis, sendo registradas quatro abstenções. Nada mais havendo a discutir, o 94 

Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos agradeceu a presença de todos os 95 

Conselheiros e deu por encerrada a reunião. E eu, Anara Luana Nunes Gomes, Secretária 96 

dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada, sem emendas, na 97 

reunião do dia vinte e nove de março de dois mil e dezesseis, segue assinada pelo Presidente 98 

do CONSUNI, pelos demais Conselheiros presentes a esta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxx 99 

Presidente: 100 

José de Arimatea de Matos ______________________________________________________  101 

Representantes docentes: 102 

Alan Martins de Oliveira _________________________________________________________  103 

Alexsandro Pereira Lima ________________________________________________________  104 

Ana Tereza de Abreu Lima ______________________________________________________  105 

Augusto Carlos Pavão __________________________________________________________  106 

Carmelindo Rodrigues da Silva ___________________________________________________  107 

Daniel Faustino Lacerda de Souza ________________________________________________  108 
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Edna Lúcia da Rocha Linhares ___________________________________________________  109 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro __________________________________________________  110 

Francisco Edcarlos Alves Leite ___________________________________________________  111 

José Domingues Fontenele Neto __________________________________________________  112 

Joselito Medeiros de Freitas Cavalcante ____________________________________________  113 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira _____________________________________________  114 

Moacir Franco de Oliveira _______________________________________________________  115 

Odacir Almeida Neves __________________________________________________________  116 

Paulo César Moura da Silva ______________________________________________________  117 

Roberto Vieira Pordeus _________________________________________________________  118 

Rui Sales Junior _______________________________________________________________  119 

Valdenize Lopes do Nascimento __________________________________________________  120 

Francisco Franciné Maia Junior ___________________________________________________  121 

Representantes discentes: 122 

Caio Henrique Fernandes Vanderlei _______________________________________________  123 

Gabriela Oliveira de Souza ______________________________________________________  124 

Michael Segundo Sena _________________________________________________________  125 

Representantes técnico-administrativos: 126 

Francimar Honorato dos Santos __________________________________________________  127 

Júlio César Rodrigues de Sousa __________________________________________________  128 

Representantes da comunidade: 129 

Edilson Gonzaga de Souza Júnior _________________________________________________  130 

Lemuel Rodrigues da Silva ______________________________________________________  131 

 132 

Secretária dos Órgãos Colegiados: 133 

Anara Luana Nunes Gomes  _____________________________________________________  134 


